

Unter der Leitung von Münsterkantor Stefan Kagl singen die Kinder der Grundschulen und der Kinderchöre im Münster »Oh Heiland, reiß die Himmel auf«.

Hunderte Kerzen leuchten im Münster

Grundschulen und Kinderchöre gestalten das Adventssingen



Die Bläser der Christuskirche spielen »Dein Glanz all Finsternis verzehrt«. Eines von drei Stücken aus der Hand von Bach, das sie eingeübt haben.

■ Von Sophie Hoffmeier

Herford (HK). Was für ein Anblick: Nur das Licht von mehreren hundert Kerzen hat am Sonntag die Münsterkirche erleuchtet. Das Adventssingen versetzte die Besucher in Weihnachtsstimmung.

Als die Kinder zu Beginn durch den Saal in Richtung Altarraum schritten, sangen sie im Kerzenschein »O komm, o komm, du Morgenstern«. Die Kinderchöre am Herforder Münster sowie die Mädchen und Jungen der Grundschulen Altensenne, Falkstraße und Wilhelm-Oberhaus wirkten mit. Unterstützung bekamen sie vom Herforder Münsterchor unter der Leitung von Annette Lindenkamp.

Der Chor hatte drei anspruchsvolle Stücke von Johann Sebastian Bach vorbereitet. An der Orgel und am Keyboard spielte Tim Gärtner. Er leitete das Konzert mit einer stimmungsvollen Orgelimprovisation ein. Die Gesamtleitung hatte Münsterkantor Stefan Kagl inne.

Mit dem Entzünden der Adventskerzen bei dem Lied »Wir sagen euch an den lieben Advent« wurde das Gotteshaus wieder erhellt. Die Bläser der Christuskirche sorgten für musikalische Abwechslung im Programm. Sie spielten unter anderem die Lieder »Go, tell it to the mountain« und »Stern über Bethlehem«. Der Kinderchor hatte das Krippenspiel in musikalischer Form vorbereitet. Mit »Gloria in excelsis Deo« verabschiedeten die Mitwirkenden ihre Zuhörer in eine gesegnete Adventszeit.



Bei dem Lied »O komm, o komm, du Morgenstern« beleuchten die Kinder mit dem Schein hunderter Kerzen den Innenraum der Münster-

Fotos: Sophie Hoffmeier